

José Carlos Suárez-Herrera est chercheur postdoctoral à l'ÉNAP, à l'IRSPUM et au Centre de recherche et de partage des savoirs InterActions du CSSS de Bordeaux-Cartierville–Saint-Laurent. Il est docteur en santé publique et spécialiste en organisation et évaluation des interventions complexes dans le champ de la recherche en santé mondiale. Ses travaux s'inspirent largement de la socioanthropologie organisationnelle et portent sur la gouvernance intersectorielle de réseaux sociaux et de santé, l'intégration organisationnelle de pratiques stratégiques innovatrices et les mécanismes de régulation des organisations et systèmes de santé.

[jc.suarez.herrera@umontreal.ca](mailto:jc.suarez.herrera@umontreal.ca)